



1月7日（水）発行責任 園長 池添鉄平

1月1日現在の在籍児童数 142名

うまくて おめでとう こわいものなんてなにもないよ
おめでとう あたらしいここりに あたらしいこえで
おめでとう なにいれる なにうたう?
おめでとう おもしろそに いとおしそうに
おめでとう ひかりがあやす ひかりがさわる
おめでとう うまれたてのあかんぼうを うまれたてのあかんぼうを
おめでとう はだかのいのちが はだかのいのちが
おめでとう うでのなかで うでのなかで
おめでとう ねむつて ねむつて
おめでとう いる いる
おめでとう おーなり由子

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

お仕事の方もおられたと思いますが、ご家族や親しい人と和やかな特別な時間を過ごせたことと思います。僕も今さらですが「お正月っていいなあ」とかみしめながらゆっくりとした時間を過ごしました。しかし楽しい時間はすぐに過ぎていきますね。とりわけ子どもさんとの時間は驚くほどのスピードで過ぎたのではないでしょうか。

今回は昨年出会った詩集「だんだん おかあさんに なっていく」(おーなり由子/PHP研究所)から、新年の心新たな気持ちに合わせて、上の詩の紹介からスタートしました。この本には新しい命の誕生から、育ちの一瞬一瞬が描かれていて、僕は母ではないですがその時の気持ちを思い出したり想像したりしながら読みました。輝くような赤ちゃんが産まれたかと思っていたら、あっと言う間に憎たらしいことを言うようになる。そんな日々の中で、子どもと共に、大人もまた「だんだんと親になっていく」のだと感じます。子どもたちと過ごす時間に育てられている自分がいることに感謝の気持ちを持ったお正月でした。振り返る時になれば子育て時代もまたあっと言う間なのかもしれません。だからこそこのかけがえのない毎日を大切に生きていきたいと今年も改めて思っています。腹立たしく不安なニュースが次々と聞こえてくる世界ですが、だからこそ「平和」を強く願い、声を上げながら、みんなで楽しい1年をつくっていきたいです。本年もどうぞよろしくお願ひします。



12月20日（土）はすてきななかま会を行いました。どのクラスもその子らしさやそのクラスらしさが出ていて素敵でした。ある子は緊張もあったと思いますが、取り組みが終わってからすぐに「またやりたい！」と話してくれたと担任から聞いて僕も嬉しかったです。そう組は「てんまのとらやん」という喜劇に取り組んで笑いを取っていました。今回から人数制限を撤廃して取り組みました。当日は乳児クラスの保護者の皆さんには家庭保育のご協力をありがとうございました。

12月の避難訓練

12月18日(木) 9:40 食堂から出火想定で園庭へ避難をしました。2階からの避難経路途中で間違った方向に行かないようにカバーの職員が立つようにしましたが、その交代の方法について検討もしました。



12/25 クリスマス会にサンタ登場?

1月と今後の予定

- 5日(月) 保育開始(要お弁当)
6日(火) 児童館からコマまわし交流会 ぞう組
17日(土) 職員会議 家庭保育が可能な場合はご協力をお願いします。
22日(水) am 避難訓練 pm 京都桑田村から来園 ぞう組と交流
27日(火) 大將軍小学校 教室体験 ぞう組
2月3日(火) 節分



1/6 児童館とのコマ交流会

第57回 保育園・認定こども園絵画展

京都市の保育園・こども園の子どもたちの様々な作品が展示されます。

京都市美術館別館にて 1月30日(金) 13:00~16:30 31日・2月1日(日) 10:00~16:30

北区保育園絵画展 年長児ぞう組の子どもたちの作品を展示します。

2月5日(木)~11日(水・祝日) キタオオジタウンの南モール付近での展示です。

北区議員懇談会を行いました

昨年12月11日(木)に北区議員懇談会を行いました。北区の市会議員6人の皆さんが出でて下さい、園長会、保育士会、保護者会からそれぞれの状況や要望をお伝えしました。保護者会から熊木さんが参加してくださいました。僕からは保育士等の人事費補助金単価の底上げを訴えました。子育て環境における様々な課題を議員の皆さんとも共有することができました。

東隣のお家で工事が始まります

お家の南側の一部解体とガレージ整備の工事が1月15日(木)から2ヶ月半ほどの予定で始まります。工事業者さんには朝夕の送迎時の安全配慮などはお願いしていますが、朝夕の駐車車両もお互いの影響があるとお伝えしています。送迎の際は短時間の駐車をお願いします。

KBS 京都ラジオでたかつかさ子育て川柳が詠れます

KBS 京都ラジオ「後藤めぐみの子育てハグミータイム」でたかつかさ保育園の子育て川柳大会の作品をいくつか紹介してくださいます。 1/31(土)・2/28(土) 20:00-20:30

給食食材放射能測定 2025年12月は対象食材がなかったため測定をしておりません。

1月はごまめの測定を予定しています。



きゅうしょくまつり 2月1日(日) 12:00~14:00 朱い実保育園ホールにて

京都市内のいくつかの保育園の給食室が集まり。一皿200円で各園の人気メニューひと口試食会や食育の取り組みやレシピ展示などもあります。たかつかさ保育園給食室も参加します。ぜひお立ち寄りください。